



Schlagbaum an der Landesgrenze?

Nanu, haben die Niedersachsen an der Landesgrenze zu Hessen einen Schlagbaum errichtet? Keine Bange, das Rad der Geschichte wurde nicht zurückgedreht. Die Schranke am Ortsausgang von Dahlheim Richtung Nieste diente viel-

mehr dem Schutz der Amphibien während ihrer Wanderung zu ihren Laichgebieten. Wer an der Landesstraße zwischen Dahlheim und Nieste mit dem Auto unterwegs war und nicht auf die Umleitung achtete, stand allabendlich ab

19 Uhr vor verschlossener Schranke. Ein zweiter Schlagbaum wurde ab 19 Uhr am Ortsausgang von Nieste Richtung Dahlheim heruntergelassen. Die Rettungsaktion ist abgeschlossen, berichtet Torsten Fink vom Naturschutzverein

Nieste. Die Frösche, Kröten, Lurche und Salamander haben ihre Laichgewässer im Niestetal erreicht. Die Mitarbeiter der Straßenbauverwaltung werden die Schranken wieder abbauen. Bis zum nächsten Frühjahr. (kri)

Foto: Kruschmann